

## COMMISSIONS SPECIALES

Commission Spéciale "re" Bell Telephone Co. et Canadian Northern Railway Co.

Compte rendu de l'assemblée du 2 novembre 1915.

Sont présents: MM. les échevins O'Connell, Larivière, Pauzé, Ménard et Macdonald.

1.—Soumis et lus des extraits des procès-verbaux du Conseil, en date du 12 juillet et du 19 août 1915, constituant cette Commission.

Déposés aux archives.

2.—M. l'éch. O'Connell est choisi comme Président de la Commission.

3.—La Commission étudie la question des taux exigés par la Bell Telephone Co., notamment dans les quartiers excentriques, ainsi que les griefs que les contribuables peuvent avoir contre ladite Compagnie.

Après avoir entendu MM. Sise et Jones, représentant la Bell Telephone Co., présents à l'assemblée, et, après avoir discuté la question, il est

Sur proposition de M. l'éch. Larivière,

Résolu: De présenter au Conseil un rapport, recommandant aux membres dudit Conseil de transmettre à cette Commission un état détaillé des griefs que les contribuables de leurs quartiers respectifs peuvent avoir relativement au service de téléphone, afin que ces griefs puissent être examinés et soumis à la Bell Telephone Co., et afin que la Commission puisse faire rapport sur les conclusions auxquelles l'on en sera arrivé.

4.—La Commission prend ensuite en délibération la question des taux exigés par la Canadian Northern Railway Co., pour le transport des marchandises, et la question de la construction d'une gare à Tétreaultville (quartier Mercier).

Après avoir entendu les remarques faites par MM. Guy Tombs, Agent Général des Voyageurs, et M. Connell, Ingénieur de la Canadian Northern Railway Co., présents à l'assemblée, et après avoir discuté les questions soumises à cette Commission par le Conseil, il est

Résolu: Que cette Commission s'ajourne et que les directeurs de ladite Compagnie soient priés de réduire les taux exigés pour le transport des marchandises et d'étudier l'opportunité de construire une gare à Tétreaultville, et d'informer la Commission de la décision qui sera prise à ce sujet, le plus tôt possible.

Ajournement.

J. ETIENNE GAUTHIER,  
Secrétaire.

## SPECIAL COMMITTEES

Special Committee "re" Bell Telephone Co. and Canadian Northern Railway Co.

Report of meeting held on the 2nd November 1915.

Present: Ald. O'Connell, Larivière, Pauzé, Ménard and Macdonald.

1.—Submitted and read extracts from the minutes of Council, dated 12th July and 19th August 1915, appointing this Committee.

Filed of record.

2.—Ald. O'Connell was appointed Chairman of the Committee.

3.—The Committee considered the question of the rates charged by the Bell Telephone Co., more especially in the outlying wards, as well as the grievances which the ratepayers may have against said Company.

After having heard Messrs. Sise and Jones, representing the Bell Telephone Co., present at the meeting, and having discussed the matter, it was,

On motion of Ald. Larivière,

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the members of said Council be requested to transmit to this Committee a detailed statement of the grievances which the ratepayers of their respective wards may have against the telephone service, in order that the same may be looked into and submitted to the Bell Telephone Co., and in order that the Committee may report later on on the conclusions arrived at.

4.—The Committee then considered the question of the rates charged by the Canadian Northern Railway Co. for the transportation of freight and the erection of a station at Tétreaultville (Mercier Ward).

After having heard Messrs. Guy Tombs, General Passenger Agent, and Mr. Connell, Engineer of the Canadian Northern Railway Co., present at the meeting, and having discussed the matters submitted to this Committee by the Council, it was

Resolved: That this Committee adjourn and that the Authorities of said Company be asked to reduce the rates charged for freight, and to consider the advisability of constructing a station at Tétreaultville, and to inform the Committee of the decision arrived at, as soon as possible.

Adjourned.

J. ETIENNE GAUTHIER,  
Secretary.